

# TirolerInnen des Jahres: Forscherin und Kletter-Ass

Andrea Fischer und Jakob Schubert sind „Tirolerin und Tiroler des Jahres 2024“. Auszeichnung fürs Lebenswerk an Unternehmer Klaus Ortner.

**Wien** – Die Aula der Wissenschaften in Wien stand heute, Mittwochabend, ganz im Zeichen Tirols: Das Land Tirol zeichnete beim traditionellen Tirol-Empfang verdiente Tiroler Persönlichkeiten aus. Die Gletscherforscherin Andrea Fischer und der Kletterprofi Jakob Schubert wurden zu den „TirolerInnen des Jahres 2024“ gekürt.

Eine Auszeichnung für sein Lebenswerk erhielt Unternehmer Klaus Ortner. LH Anton Mattle und Club-Tirol-Präsident Julian Hadschieff überreichten die Auszeichnungen und gratulierten: „Mit dem heutigen Abend werden außergewöhnliche Leistungen hervorgeben, die das Land Tirol national und international repräsentieren.“

Die feierliche Veranstaltung, zu der zahlreiche Gäste aus Politik, Wirtschaft, Kultur und Medien geladen waren, zeigte, wie vielseitig Ti-



Klimaforscherin Andrea Fischer (Bild) wurde zur Tirolerin des Jahres 2024 gewählt. Kletter-Ass Jakob Schubert holte den Titel für die Männer. Den Preis fürs Lebenswerk bekam Klaus Ortner. Foto: APA/Groder

kob Schubert und Klaus Ortner. Alle drei strebten hoch hinaus und erreichten Spitzenleistungen – sei es in der Gletscherforschung, beim Klettern oder als Unternehmer und Kunstmäzen. Was sie auszeichnet, ist ihr Mut, ihr Fleiß und die Fähigkeit, sich bietende Chancen zu ergreifen.

Andrea Fischer, Gletscherforscherin und Klimawissenschaftlerin, wurde als „Tirolerin des Jahres 2024“ ausgezeichnet. Die Innsbrucker Wissenschaftlerin hat durch ihre bahnbrechenden Arbeiten zur Gletschermessung und Klimaforschung international Anerkennung gefunden.

Jakob Schubert, einer der erfolgreichsten Kletterer der Welt, ist „Tiroler des Jahres 2024“. In seiner Laufbahn gewann er sechs Weltmeister-Titel. Bei den diesjährigen Olympischen Spielen in Paris holte er zudem seine zweite Olympia-Bronzemedaille in Folge.

In der heuer zum zweiten Mal vergebenen Kategorie „Lebenswerk“ wurde Klaus Ortner, Gründer und langjähriger CEO der IGO-Ortner Gruppe, ausgezeichnet. Der gebürtige Tiroler hat die Unternehmensgruppe, die in den Bereichen Gebäudetechnik, Anlagenbau und Facility Management international tätig ist, zu einem führenden Player ausgebaut. Darüber hinaus engagierte er sich über Jahrzehnte hinweg für soziale und kulturelle Projekte in Tirol. (TT)

ONLINE  
ZU FINDEN  
Journal

Ist das eine  
versteckte  
Botschaft von  
Mette-Marit an  
ihren Sohn?



www.tt.com



Nach neuen Vorwürfen gegen den Sohn der norwegischen Kronprinzessin, Marius Borg Høiby, hat Mette-Marit ein kleines Gedicht veröffentlicht – mit privatem Kommentar. Foto: APA/Asenud

roler Talente und ihr Beitrag zur Gesellschaft sind. „Wir nützen die Möglichkeit, Tirolerinnen und Tirolern, die unser Land weit über seine Grenzen hinaus vertreten, unseren Dank und unsere Wertschätzung auszusprechen. Diese Persönlichkeiten inspirieren uns“, betonte Mattle.

Auch Club-Tirol-Präsident Hadschieff würdigte die Leistungen der Geehrten: „Gipfel stehen symbolisch für Höchstleistungen und verbinden Andrea Fischer, Ja-